

Top-News

ise sagt „Goodbye“

Wir fahren beim "Stadtradeln" mit: Team bikeTOzero

Bachelorand Florian Kappauf erarbeitet neues Element im Projektmanagement

Startseite Werkzeugung Standortinformationen Zentralbereiche & Stabsstellen Strategie & Transformation Service & Wissenswertes Kassel News & Archiv Gelbe Seiten

## Azubis begeistern Grundskulkinder für MINT Berufe

14.07.2022 | Experimente im Technikmuseum machen Technik greifbar.



Ziel des MINT Netzwerkes Kassel ist, bereits bei Grundschulern Interesse an den MINT- Fächern (M-athematik, I-nformatik, N-aturwissenschaften und T-echnik) zu wecken. Neben Volkswagen unterstützen hierbei auch das Amt für Schule und Bildung der Stadt Kassel, die Uni Kassel sowie das Schülerforschungszentrum Nordhessen.

Zur Veranstaltung in das Technikmuseum kamen rund 600 Schüler im Alter von 7 - 17 Jahren, um an verschiedenen Stationen experimentieren, forschen und staunen zu können.

Am Stand von Volkswagen konnten sie unter Anleitung unserer Auszubildenden verschiedene Technikexperimente ausprobieren. Für die älteren Schülerinnen und Schüler gab es die Möglichkeit sich über das Ausbildungsangebot bei Volkswagen zu informieren.

(Bewerbungszeitraum: 01.August - 28. Februar)

Bei der Antwort auf die Frage, wie Ihnen der Tag im Technikmuseum gefalle, waren sich Berkay, Lorant, Erdi und Devin (alle 7 Jahre alt) aus der Fühse-Gruppe einig: Sie finden die Technik-Experimente so richtig cool. Am besten hat ihnen das Bälle-Experiment gefallen. Auf Nachfrage, warum ausgerechnet, dieses Experiment das beste gewesen sei, gab es als Antwort: „Na, weil es da zum Schluss Schokolade gab.“ :-D

Die Jungs sind sich in ihrer Berufswahl übrigens auch alle einig. Später wollen sie Wissenschaftler bei einem großen Autobauer werden. :-D



Auch die beiden Grundschullehrerinnen Gisela Thiel (links) und Claudia Casselmann von der Valentin-Traudt-Schule sind begeistert: „Es ist toll zu erleben, wie unsere Grundskulkinder sich hier ausprobieren können. Auf so spielerische Art und Weise die Technik zu erleben, ist für die Kinder ein absoluter Zugewinn. Wir sind sehr positiv

überrascht, welche Freude die Kleinen bei dem heutigen Besuch im Technikmuseum haben.“

In der Hoffnung, den Grundschulkindern bei der Erfüllung ihrer Träume ein Stück weiter geholfen zu haben, freut sich Volkswagen auch zukünftig Schülerinnen und Schülern für Technik zu begeistern.

[Konzern](#) [Marken](#) [Standorte](#) [Bereiche](#) [Ich bei Volkswagen](#) [Services A bis Z](#) [Betriebsrat](#) [Produkte](#)

[Passwort ändern](#)



Azubi Cem Özgün beim Erklären der Kugelbahn



Das Technikmuseum Kassel in der Wolfhager Straße 109



Zeigen den Kids die Technik von Volkswagen: Ela Kök (v.l.n.r), Tibor Hold, Christina Kourdji, Ilyas Zarioh, Dirk Appel-Zielinski und Cem Özgün



Groß und Klein haben am heißen Draht gemeinsam eine ruhige Hand bewiesen



Großer Andrang beim Robbie mit Anleitung von Tibor Hold